

## Pour diffusion immédiate

### L'école primaire de la Passerelle aura une cour d'école entièrement réaménagée

Val-des-Sources, le 23 mai 2025 – Grâce à la générosité de plusieurs partenaires, l'école de la Passerelle est fière d'annoncer un projet ambitieux de réaménagement de sa cour.

Le lancement de ce projet a eu lieu ce vendredi 23 mai en présence de M. André Bachand, député de Richmond, de M. Hugues Grimard, maire de la Ville de Val-des-Sources et préfet de la MRC des Sources, de Mme Lisa Rodrigue directrice générale du Centre de services scolaire des Sommets, et de Mme Marlène Corriveau, présidente du conseil d'administration de la Caisse Desjardins des Sources.

Voici les principaux éléments qui seront aménagés :

- Un terrain multisport en gazon synthétique
- Une classe extérieure
- Ajout des zones ombragées pour les périodes de canicules (arbres et gazebo)
- Une zone carré de sable et psychomotricité
- Terrains de basketball
- Un nouveau module de jeu
- Une piste de style « pumtrack » pour trottinettes, vélos et planches à roulettes

En plus de l'impact positif sur la vie scolaire, ce projet contribuera à l'amélioration de la vie communautaire. Les infrastructures sportives seront accessibles aux citoyens en dehors des heures de classe. Les zones d'ombre et la classe extérieure seront également utilisées par les camps de jour estivaux, offrant un parc attrayant pour les activités libres de la population.

Le projet sera réalisé en deux phases. La première commencera dès l'été 2025 avec l'aménagement du terrain synthétique et la construction de la classe extérieure. La deuxième, qui inclut les autres travaux d'aménagement, est prévue pour l'été 2026.

Vincent Pilotto, directeur de l'école primaire de la Passerelle, tient à remercier tous les partenaires qui se sont joints au projet et dont le soutien financier permettra de réaliser les travaux d'excavation, l'aménagement paysager et l'achat des matériaux :

Centre de services scolaire des Sommets : 250 000 \$

MRC des Sources - *Fonds de vitalisation du Fonds régions et ruralité du ministère des Affaires municipales et de l'Habitation (MAMH)* : 130 000\$

Ministère de l'Éducation - *Programme d'embellissement des cours d'école* : 100 000 \$

Caisse Desjardins des Sources : 10 000 \$

Ville de Val-des-Sources : 7 500 \$

Programme de soutien à l'action bénévole du député André Bachand : 5 000 \$

Bien que le projet aille de l'avant, il reste encore des sommes à amasser afin d'avoir tous les fonds nécessaires à l'aboutissement du projet. C'est pourquoi une campagne de sociofinancement sera

lancée dans les prochains jours afin d'acheter le matériel sportif pour le terrain synthétique. Surveillez la page Facebook de l'école et son site Web!

### Citations

« La rénovation de cette cour d'école est bien plus qu'un simple projet d'infrastructure : c'est un investissement concret dans le bien-être, la sécurité et le développement de nos enfants. Je tiens à féliciter les différents acteurs de ce projet rassembleur pour notre communauté. Merci d'être aussi mobilisés pour offrir aux jeunes un environnement sain, stimulant et inclusif. »

*André Bachand, député de Richmond*

« La persévérance scolaire, c'est une priorité de la MRC, une priorité pour notre communauté. Nous croyons réellement que d'offrir un espace qui stimule l'imagination, la curiosité, la créativité et le bien-être permettra aux élèves de La Passerelle d'aspirer à se déployer pleinement dans leur parcours scolaire. C'est bien plus qu'un projet pour l'école, c'est un projet pour offrir à toute la communauté une ouverture de cette école primaire au cœur de la Ville de Val-des-Sources. Un espace de vitalité où l'apprentissage, le jeu et la nature se côtoient pour créer un milieu sain et vivant pour tous. »

*Hugues Grimard, maire de la Ville de Val-des-Sources et préfet de la MRC des Sources*

« La Caisse Desjardins des Sources est heureuse de soutenir l'école de la Passerelle avec son projet de réaménagement de cour d'école. Cette contribution qui provient du Fonds d'aide au développement du milieu permettra d'offrir aux élèves, mais aussi à la population un milieu de vie agréable et inclusif.»

*Marlène Corriveau, présidente du conseil d'administration de la Caisse Desjardins des Sources*

« C'est un projet stimulant pour notre milieu. Les élèves pourront bénéficier d'un espace extérieur adapté à leurs besoins. C'est non seulement un élément essentiel pour leur donner envie de bouger et de développer de saines habitudes de vie, mais qui contribuera aussi à leur réussite éducative. »

*Lisa Rodrigue, directrice générale du Centre de services scolaire des Sommets*

« Par ce projet, l'école souhaite offrir aux élèves un espace qui inspire, encourage la créativité et favorise les interactions sociales positives. Cette initiative vise à créer un environnement extérieur dynamique et stimulant, propice à l'apprentissage et au jeu. L'objectif est de créer un espace inclusif, sûr et inspirant, où chaque enfant peut s'épanouir et développer ses talents. »

*Vincent Pilotto, directeur de l'école primaire de la Passerelle*

- 30 -

**Source :** Mylène Ouellette, coordonnatrice des communications  
819 847-1610 poste 18854 / [mylene.ouellette@csdessommets.qc.ca](mailto:mylene.ouellette@csdessommets.qc.ca)

**Information :** Vincent Pilotto, directeur de l'école primaire de la Passerelle  
819 879-6926 poste 10310 / [vincent.pilotto@cssds.gouvq.qc.ca](mailto:vincent.pilotto@cssds.gouvq.qc.ca)

